
義務教育学校・明野地区準備委員会 第２回幹事会議事要旨 

 

 

■開催日時 令和２年２月１７日（月）午後６時 00分～７時 30分 

■開催場所 明野いきがいセンター 研修室 

■出 席 者 筑西市義務教育学校・明野地区準備委員会幹事会委員 25名 

      小野塚教育部長、古幡次長、鈴木次長兼施設整備課長、 

その他事務局職員（義務教育整備推進室） 

 

■会議経過（概要） 

１．あいさつ【幹事長】 

２．前回（7/3）の振り返り 

３．議事【進行：幹事長】 

 （１）今年度の検討状況について 

   ・総務部会【資料により、部会長が説明】 

 →学校名については、総務部会の決定のとおり、「明野五葉学園」を推薦する。 

   ・ＰＴＡ部会【資料により、部会長が説明】 

    →（質問なし） 

   ・学校運営部会【資料により、部会長が説明】 

    →（質問なし） 

 （２）来年度の専門部会等の検討事項について 

    ⇒承認 

４．その他 

 （１）明野地区義務教育学校整備事業について 

  【主な意見】 

 ・駐車台数が多いように思うが、利用計画はあるのか？（委員） 

 →約 200 台駐車できる計画としているが、約 80 台は教職員用、残りの台数は集

会時等での利用を考えている。（事務局） 

 ・駐車場の中にバスの導線があるが、大丈夫か？（委員） 

 →運用の中で安全面に配慮していきたい。（事務局） 

 （２）準備委員会だより Vol.3 の発行について 

    ⇒承認 

 （３）委員の交代について 

（４）次回の会議予定 

   ・次回の会議は令和３年２月頃予定とする。 

 


